
 

会議名 令和４年度 第４回 運営推進会議 

日時 令和４年１０月２０日（木）１４：00 ～ 15：１０ 

 

参加者名 

 

知見者 １名 

家族代表 １名  

包括支援センター１名 

地域代表 １名 

事業所職員：施設長、小規模管理者 グループホーム管理者 職員２名 計５名 

内容 

１．開会 施設長挨拶 

  １０月より就任しました〇〇と申します。特養での勤務が長く、小規模多機能、グループホームにつ

いては初めてになります。これから勉強させていただく形になりますが、どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

２．活動状況の報告 

①小規模多機能型居宅介護（小規模管理者） 

   利用状況については別紙の通りです。８月の利用終了者については、体力的に通いや泊りのサービ

スが難しくなり、訪問看護等利用しながら在宅で看る方針となったため終了となりました。９月に

ついては自宅にて転倒骨折された方が長期リハビリにて終了とグループホームへ入所と２名の方が

終了となっています。事故についてはありませんでした。 

  ②グループホーム（介護主任） 

   利用状況にいては記載の通りです。８月については新型コロナの発生があり計１１名が感染しまし

た。詳細については後程報告します。９月については８月に心不全で入院された方の退院が見込め

ず終了とし、小規模多機能より新規入所となっています。事故についてはありませんでした。 

 ③行事等の報告（小規模管理者） 

   別紙、８月、９月の広報誌を参照して下さい。花火大会やスイカ割、稲刈りやおはぎ作りなど季節感

ある行事を企画し、利用者の方から楽しんで頂きました。 

 ④災害訓練について（介護主任） 

  ・今年度より火災想定の避難訓練を毎月実施することとし、実践力の向上を図っています。 

  ・９月に水害訓練を行いました。避難レベル 3「高齢者等避難」で協力施設のフローラへ避難すること

とし、今年は車での移送ではなく車椅子を押して歩行での避難を訓練しました。 

 質疑応答 

  家族 ： 水害の時、小規模サービスの利用者は自宅に帰る事になっているが、車椅子の人は自宅に

帰っても避難の手段を考えると困ってしまう。 

  小規模管理者：基本的には帰る事になっていますが、事前に家族に連絡を入れるので状況に応じ帰れ



ない方はこちらで避難させます。 

  知見者 ：当施設は葛巻小学校が避難先となっており防災計画もそのように提出したが、 

       距離もありアンダーパスを通る。実際の所、どうなのか・・・。 

  施設長 ：見附市としては基本この地区はこの避難所としてているようだが、隣接のフローラへの避

難も可能。但し、新幸の利用者も受け入れる為、収容人数に制限が出るかもしれません。 

 

３，新型コロナウイルス感染症の発症について報告 

  小規模管理者： 

   ８月に施設内で感染が疑われる事案があり利用者５名の感染がありました。職員への感染はなく３

日間業務縮小し感染拡大はありませんでした。 

  グループホーム介護主任 

   ８月に新型コロナの感染があり、利用者６名、職員４名、利用者家族１名、計１１名が感染しまし

た。利用者の１名については１か月の入院となり ADL 低下で退院となりました。他施設内療養とな

り、利用者・職員ともに負担が大きく不安を抱えながらの療養期間でした。 

  感染対策としての情報交換 

   小規模管理者  

    席の配置図を保管しておいたので濃厚接触者の洗い出しに有効でした。マスクをしていた方は感

染しませんでした。食事以外なるべく着用を促しています。他、洗面台やトイレは一人使用毎に

消毒しています。 

   知見者 

    当施設でも昼前に食席の写真を撮っています。また職員の１日のスケジュール表（ホワイトボー

ド）も写真を撮り感染者が出た時にすぐに追跡できるように対応しています。 

    使用毎に洗面台の消毒はしていませんでしたが、参考になります。 

   包括支援センター 

    最近はどこの施設でも感染者が出ている状況にて、報告も上がってきません。みなさん苦労され

ているようです。 

   家族代表 

    業務縮小の為在宅で２，３日看ることとなりましたが本当に大変でした。 

   ＧＨ介護主任 

    グループホームでは職員からの感染拡大と思われます。感染リスクの高い行動は控え、マスク着

用や消毒など基本的な対策は行っていますが、それでも感染してしまいます。いかに職員や外部

から感染源を持ち込まない対応を継続できるかが課題と思われます。 

 

 

 

 



４ 外部評価について 

 ①小規模管理者 

    別紙の通り、今年度の改善計画について評価を行いました。また、自己評価についても実施しました

ので参照ください。これから、自己評価をもとに次年度に向けた改善計画を立てていきます。運営推

進委員の皆様には後日評価をお願いする予定です。お忙しいとは思いますがよろしくお願いします。 

 ②グループホーム管理者 

  別紙 目標達成計画について評価結果を報告。 

  別紙 ２の２ 自己評価～活用ツール の自己評価結果について報告。 

     昨年度に比べ全体的に評価が低くなっている傾向にある。コロナ禍による活動の制限なども影

響していると考える。 

   運営推進委員から各項目について評価、意見を求める。 

 

５、情報交換、その他 

  ＧＨ管理者：コロナ禍にて今年度については受診以外ほとんど外出機会がありませんでした。 

  知見者 ：当事業所もそうです。強いて言えば、お誕生日の人はケーキを買いに出かけました。 

  地域代表：昨年度来ていただいた地区の文化祭について、今年度は小学校の文化祭と一緒に行う事と

なり先週の 10/15，16 に開催しました。子供と親が来る為、人数的にも大勢となり新型コロナ

の感染リスクを考慮し今回はお誘いしませんでした。楽しみにされていたかとおもいますが、

そういった事情ですみません。 

  ＧＨ管理者：また何か企画があればお声がけお願いします。１１月２６日の認知症フェアは参加させ

ていただきます。 

  包括支援センター：認知症フェアについてですが、当日「認知症の方への声掛け体験」を企画していま

す。 新幸さんから１名協力して頂けると助かるのですが。 

  施設長：承知しました。決まりましたら連絡を入れます。 

 ＧＨ管理者：特にないようであればこれで会議を終了とします。 

     ありがとうございました。 

  

  次回 １２月１５日（木） 14：00～ 

 

 


